



# Voyage à Paris des 6° du collège

publié le 06/06/2017

## *Descriptif :*

Les élèves de toutes les classes de 6ème ont bien profité de leur voyage à Paris. Ils ont eu le plaisir de visiter le Louvre, un des plus grands musées au monde. Ils sont allés à la découverte des principales merveilles de notre capitale en naviguant sur La Seine

Les élèves de toutes les classes de 6ème ont bien profité de leur voyage à Paris. Ils ont eu le plaisir de visiter le Louvre, un des plus grands musées au monde. Ils sont allés à la découverte des principales merveilles de notre capitale en naviguant sur La Seine.

Madame Legeard saisit l'occasion de ce petit message pour remercier les élèves qui se sont montrés enthousiastes, curieux et tous les collègues qui ont contribué à la réussite de ce voyage à Paris qui est proposé, depuis plus de quinze ans, à tous les élèves de 6ème du collège Joachim du Bellay !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.